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Desarrollo Dice Cámara 

El desarrollo de las naciones maliva del presenfe año, e invita a 
necesita tanto de una in- los salvadoreños a que mediten en 
rraestructura flsica y una adecua· la necesidad suprema de consoli· 
da instrumentación legal, como de dar la paz social. 
la convivencia pacifica de sus ha· Sin la paz-dice la carta- que es 
bitan tes. Las anteriores consi- en esencia un acuerdo conslructivo 
deraciones las da a conocer Ja de voluntades, no puede haber 
Cámara de Comercio en su último desarrollo, porque éste no es 
comentario de la Carta lnfor· simplemente la ejecuciól) de 
ingeniero Sandoval Opina 

Dura Ley Territorial 
para los Agricultores 

Para los pequeños y medianos 
agricultores es dura la ley del 
impuesto territorial agropecuario, 
según manifestó a modo de ilus· 
tración para los diputados el in
genieto Bernardo Sandoval, en 
junta antes de iniciarse Ja dis
cusión de ese instrumento que fue 
aprobado ayer. 

Sandoval habló en nombre de la 
agrupación agropecuaria FARO, 
siglas de Ja Federación de 
Asociaciones de Agricultores y 
ganaderos nacionales que agrupa a 
medianos y pequeños, según indicó 
el Ing. Sandoval. 

San do val aconsejó mo-
dificaciones a ese instrumento, 
asunto factible pues el estado pue· 
de acopiar más impuestos 
dirigien!l<J su mirada, para dis· 

. poner cargas tributarias "hacia 
más arriba". 

F Ano DE ACUEHDO 

Sin embargo, FARO está de 
acuerdo en términos generales en 
tal ley impositiva. 

Sandoval llegó acompai\ado del 
-Favor pase a la Pág. 71. 

1978: Año de la Paz con 
Honduras Dice Canciller 

El año 1978 
'será de grandes 

realizaciones dentro del proceso de 
pacificación entre El Salvador y 
Honduras, dijo ayer el Ministro de 
Relaciones Exteriores, mayor -y 
licenciado Alvaro Ernesto Mar· 
linez. 

Considera el Ministro que 
durante Jos últimos seis meses del 
gobierno del Presidente Romero, 
mucho se ha hecho en beneficio de 
la paz entre Jos dos paises cuyas 
relaciones se vieron interrumpidas 
a raíz de un corto pero cruento 
enfrentamiento armado en julio de 
l!lfl9 

Al asegura� que 1978 podrla ser 
el año de Ja paciíicación, el Can· 
ciller Marlfnez se basa en que. 
según el acuerdo suscrilo por los 
dos paises y ratiíicado y deposi-
1ado en Ja Secretarla General de Ja 
OEA, desde el momento en que el 
mediador, Dr. Bustamante y 
Rivera. asuma sus funciones, de-
berán correr plazos que ma· 
temáticamente son im· 
prolongables. El Dr. Bustamante y 
Rivero recibirá en Llma, Perú, a 
los enviados de los dos gobiernos, 

-Favor pase a la Pág. 71. 

GARANTIA A VIAJEROS. La
· 

Policía Aeroportuaria ha sido 

establecida como una garantía para los viajeros, se dijo en 

Jlopango. Dos agentes. señorita y �aballero, dijeron que la 

vigilancia se extiende desde los predios cercanos al aeropuerto 

hasta las pjstas. (Foto de Pellote ZambranoJ . 
. , 

proyectos de gran magnitud, ya 
sea por el gobierno o la libre em
presa. Lo que podrla llegar a 
tenE:rse -agrega- es una imagen 
de progreso material, pero sin 
concordancia con los medios de vi· 
da y trabajo de la población. 

Añade que el desarrollo es algo 
profundamente humano y por me
dio de las obras que ejecuta la Ji. 
bre empresa y el gobierno se trata 
de rescatar al hombre de la ig· 
norancia, de Ja pobreza y de su 
indeíensión anle toda clase de 
fuerz.as opresivas y des· 
moralizadoras. 

Sei\ala Ja Carta Informativa que 
por ese sentido liberador del 
desarrollo, que atañe por igual al 
bienestar flsico y a las as· 
piraciones supremas del hombre, 
se ha caldo en el error de creer que 
es posible promoverlo como si 
ruese solamente un proceso de 
acción polltica. Constituye, con· 
tinúa, una fase de la dinámica 
socio-económica de todo el pals, 
pero Ja plenitud de sus logros no se 
obtiene desatando la violencia y 
destruyendo Ja paz. 

Indica que para que haya 
desarrollo en sentido integral se 
necesita como base Ja paz social, 
concepto que comprende algo más 
que el clima ordinario de con· 
vivencia dentro de la comuni· 
dad. Añade que se contribuye a 
crear la paz social con el en· 
Lendimiento de Ja libre empresa y 
el gobierno; con la armorúa del 

-Favor pasea lrt Pág. 71. 

Doña Maria Elena 
de Baldochi 
Fallece en los 
Estados Unidos 

Ayer a las 4:30 de la 
larde, falleció en Estados 
\]nidos, doña Maria Elena 
Dueñas de Baldochi, quien 
se encontraba enferma 
desde hacia varios meses. 

Doña Maria Elena era 
madre polllica del ingenie
ro Mauricio Borgonovo 
Pohi, cuya trágica muerte 
todos conocemos. 

A su fallecimiento, su 
esposo don Archie Baldo
chi y sus hijos Dña. Pa· 
tricia de Borgonovo y don 
Archie Baldochi D. y 
familia, se encontraban a 
su lado. asl como sus 
hermanas doña Eugenia 
Dueñas de Gutiérrez y do
ña Marta Dueñas de 
Regalado. 

La noticia será sin duda 
muy sentida por todas a
quellas personas que la 
conocieron y estimaron 
tanto a ella como a su 
apreciable familia. 

Nuevo 'Gerente 
de Fertica 

El doctor José Edgar Lindo íue 
nombrado gerente general de 
Fertilizantes de Centro América 
en El Salvador. El alto ejecutivo, 
con gran experiencia en la 
comercializ.ación en fertilizantes y 
plaguicidas,ya tomó posesión de su 

.cargo. 
El profesional sustituye al Lic. 

Eduardo Guzmán, quien pasa a 
otro importante cargo en la libre 
empresa. El Lic. Fernando Castro 
y Castro Director General de Ja 
Compai\fa, presentó a Jos medios 
informativos al doctor Lindo. 

Con Nuestros Lectores C'1 
r 
o Informamos a nuestros estimados 

lectores y amigos que a partir de 
mañana sábado, el precio de la edición 
diaria de El DIARIO DE HOY, será de 
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treinta centavos. o 

Agradecemos por este medio la 
confianza y el respaldo que siempre nos 
han brindado. 
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Hotel Pre.sidente Iniciará 
Labores en Enero de 1978 
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El Teniente Coronel Jorge 
Alberto Rivera, presidente del 
lnstilulo Salvadorei\o de Fomento 
Industrial t I SAFI> y el sei\or 
Roland F. Me Cann, vicepresidente 
de Ja firma hotelera Hyall lnter
national Corporation, firmaron el 
acuerdo por medio del cual la re
íerida firma asume Ja operación 
del Hotel Presidente, propiedad del 
INSAFI. 

Al acto, efectuado en las ins· 
talaciones del Hotel, asistieron los 
ministros de Economfa, Lic. 
lloberto Ortiz Avalos y de Plani· 
ficación, Lic. Roberto Chico 
Duarte; el Subsecretario de 
integración Económica, Dr. 
Hicardo Fuentes Castellanos; 
otros altos runcionarios de la ad· 
ministración püblica y 
representantes de agencias de vla· 
jes y de empresas turlslicas. 

Según Jo informado, Ja empresa 
con que se ha llegado al acuerdo de 
administración del Hotel Pres!· 
dente, es un a de las de mayor 
prestigio en el mundo de los 
negocios hoteleros, siendo propie-
taria de más de 120 hoteles, 
diseminados por distintos rumbos 

de Ja tierra, como decir ingapur, g. 
Hong Kong, Argentina, Japón, 
México, Estados Unidos, Canailá y S 
otros. ....a 

Los dirigen1es del INSAFI es· 
Liman que al entregar a In Hyatt 
International Corporation las 
instalaciones del Hotel Presidente, 
han hecho una buena selección, ya 
que se 1ra1a de una organización 
que responde a todas las exigen· 
cias modernas del negocio hotelero 
y abre perspectivas mu� amplias 
ni impulso del turismo in· 
ternacional. 

La Hyatt Internalional Corpora· 
tion, s<!lo en los Estados Unidoo 
maneja 67 hoteles de primera clase 
y el resto en los cinco continentes 
El Hotel Presidente cuenta con 2.SO 
habitaciones de primero clase en 
su etapa inicial y al quedar con· 
cluido completamente dispondrá 
de 500 habitaciones. 

Despu s de Ja llrma del acuerdo, 
se i nlormó que el Hotel Presidente 
in
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r. íirma del documento, el Consejo 
Directivo del INSAFI oíreció un 
cocktail a Jos concurrentes. 

En Marcha Evaluación 
de Reforma Educativa 

La evaluación de la 11el0rma 
Educativa está en marcha desde el 
momento en que se ha publicado la 
convocatoria para el Seminario 
dice la licenciada Maria Angélica 
Dlaz, Subsecretaria de Educación. 

Aunque Ja Reforma introducida 
en 1968 siempre ha estado sujeta a 
evaluación en todos sus aspectos, 
pero en carácter interno, el 
Ministerio de Educación se ha 
convertido en su propio evaluador 
a lo largo de 9 aftos de vigencia; 
pero esta evaluación de un 
Seminario, como para el que se ha 
convocado. 

Dice la funcionario, que la 
Heforma Educativa fue pianeada 

sobre una íw1dnmcntación doc· 
trinaria y no se puede enfocar con 
precipitación, de una sola mirada. 
Esta íundamentación incluye una 
transformación del sistema educá· 
livo escolar, Ja creación de uni· 
dades de apoyo, la redeíinición del 
sistema administrativo, el 
desarrollo del área cultural, la 
promulgación de leyes y otros. 

Ahora Ja evaluación tendrá el 
carácter de total, por lo que se 
auscullará la opinión pt)blica a 
través de un Seminario en el que 
deberán pa.rlicipar las ¡¡ersonas, 
organizaciones. instituciones y 

Fa \10r pa sr a h1 l'á �· 1 :1. 

A Asamblea Proyecto de 
Ley Contencioso Administrativo 

Los ruturos tribunales o juzgados 
de lo contencioso administralivo, 
deberán depender de Ja Corte 
Suprema de Justicia y no del Poder 
Ejecutivo, según maniíestación 
para EL DIARIO DE HOY del 
Presidente de Ja Asamblea 
Legislativa. 

El doctor Rubén Alfonso 
)lodrlguez externó tal opinión a 
preguntas de este redactor, pues 
hay corrientes de opinión acerca 
de donde deben depender tales tri
bunales que dirimirán las di· 
íerencias entre el Gobierno y los 
particulares. 

El Presidente del Primer Poder 
rue quien inició Ja entrevista al re
velar que en enero llegará a la 
Asamblea el proyecto de ley de lo 
contencioso administrativo, para 

su discusión y aprobación, para lo 
que el cuerpo legislador escuchará 
las opiniones de los sectores 9ue 
tienen que ver con la materia, dijo. 

ESE ESEL 
F.SPIHITU DE LA 

. CONSTITUCION 
DEL50 

Dijo que el esplritu de los consli· 
tuyentes de 1950 es ese, o sea, el 
que Jos tribunales de lo contencioso . 
administrativo dependan de la 
Corte Suprema de Justicia, y no del 
Poder Ejecutivo. 

De tales tribunales se viene ha· 
blando y comentando desde hace 
muchos años, pero nada ha 
adelantado, como no ser hasta 
ahora, según se sabe. 


